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Zitat von DerJKM

1.Kommt es dir denn wirklich auf jeden Cent an? Der Zeitpunkt, einen Mac Mini zu 
kaufen, war seit 2012 nie so gut wie jetzt, und wenn das Ganze beruflich und nicht nur
von dir eingesetzt wird, würde ich immer einen Original oder kein macOS nehmen. 
2.Da braucht nur mal jemand instinktiv auf Aktualisieren zu klicken („Zuhause mache 
ich auch immer die Updates“) ohne dass Clover aktualisiert wurde, und die Kiste 
bootet nicht mehr. 3.Ich glaube dass da der Aufpreis zum Mac Mini 2018 sehr gut 
investiert wäre. Stärker ist so ein Nuc ja auch nicht wirklich und modularer ist nur die
SSD.

So

zu1. und zu 3. Bist du dir da ganz sicher das bei dem doppelten an Prei, was Apple jetzt haben
will der Zeitpunkt der beste ist auf ein macmini zu setzen.

Kleiner Vergleich ein Nuc mit 8GB RAM und 256GB SSD kostet

Ein Macmini mit 8GB Ram und 256GB SSD kostet
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Nehmen wir einen Macmini7,1 (i5 CPU mit 8GB RAM und 256GB SSD), aus dem Jahre 2014 mit
der selben Ausstattung hat dieser max 799 Euro gekostet, also frage ich dich jetzt wie kommst
du auf die Aussage das es jetzt der beste Zeitpunkt ist einen 1300 Euro teuren macmini8,1 zu
kaufen.

zu2.

Ist alles kein Problem ein Update, wenn anständige Komponenten verbaut sind und das ganz
ohne, das man immer ein Clover update machen muss.

Mein Shuttle XPC mit 170 Bord und 6500 CPU, hatte ich jetzt erst einmal ein Clover update
gemacht, als ich auf Mojave 10.14.1 umgestiegen bin, davor lief die Kiste mit einer alten clover
Version und HS, mit permanenten Updates ohne Probleme. 
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